



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

**La Fondation Agria remet une bourse
Au Centre de formation agricole de Saint-Anselme**

Saint-Hyacinthe, le 24 novembre 2022 – La Fondation Agria est très heureuse d’être partenaire du Centre de formation agricole de Saint-Anselme et de contribuer à la remise d’une bourse d’études AGRIA de 500 \$ lors de l’événement qui a eu lieu le 6 novembre dernier. A cette occasion 72 diplômés d’études professionnelles ont été remis dont 23 en production acéricole, 40 en production animale et 9 en mécanique agricole.
<https://www.facebook.com/CFASaintAnselme>

Nous offrons toutes nos félicitations au lauréat Harrison Neill pour la bourse Agria et l’obtention de son diplôme DEP dans le cadre du programme de production acéricole.

Pour le président de la Fondation Agria M. Serge Lefebvre : « *Soutenir et promouvoir la formation agricole par l’attribution de bourses d’études et de support à la formation entrepreneuriale est au cœur de la mission de notre Fondation et nous sommes particulièrement fiers de souligner le succès de notre lauréat cette année. Félicitations au nom de notre conseil d’administration et bonne continuation.* »

Depuis sa fondation en 1996, la Fondation privilégie l’attribution de bourses d’études, l’appui aux maisons d’enseignement, ainsi qu’à des organismes et des institutions du milieu agricole.

Apprendre, Grandir, Réaliser & Innover vers l’avenir!

La Fondation Agria a pour mission de soutenir et promouvoir la formation agricole et le perfectionnement par l’attribution de bourses d’études aux institutions qui offrent un programme d’études de différents niveaux en agriculture, en agroalimentaire et en médecine vétérinaire au Québec et au Canada. Suivez-nous sur Facebook et au www.fondationagria.ca

Pour information :

Louise Perrault

Directrice administrative

450-888-1159

info@fondationagria.ca



Harrison Neill



Bourse 500\$

DEP Production acéricole (2021-2022)